

## H. Eduardo Pereira alcanzó máximos resultados en control de infecciones

● El mejor resultado en una década, con un cumplimiento global del 99,3%, obtuvo el Hospital Dr. Eduardo Pereira de Valparaíso en la supervisión del ministerio de Salud del Programa de Control de Infecciones Asociadas a la Atención de la Salud (IAAS). “Haber obtenido un resultado histórico, refleja el arduo trabajo realizado, el sólido plan implementado, y la pasión y compromiso de un equipo multidisciplinario liderado por el Dr. Rubén Muñoz”, dijo la directora (s) del establecimiento Dra. Daniela Siegmund, junto con felicitar al personal por este logro. “Gracias al esfuerzo y la colaboración de todas las unidades involucradas, hemos demostrado que nuestro hospital es un espacio seguro para pacientes y funcionarios”, agregó. 



FUE DEL 99,3% EL CUMPLIMIENTO.